

BIG ISSUE

Kapolsek Surade Polres Sukabumi Kedekatan Polri dengan Masyarakat melalui Safari Shalat Subuh

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

May 7, 2024 - 10:46



Kapolsek Surade Polres Sukabumi Kedekatan Polri dengan Masyarakat melalui Safari Shalat Subuh

Pada Selasa, tanggal 7 Mei 2024, dimulai dari pukul 04.30 WIB hingga selesai, Polsek Surade kembali mengukuhkan komitmen mereka dalam menjalin

hubungan yang erat dengan masyarakat melalui kegiatan Safari Shalat Subuh berjamaah. Tempat yang dipilih kali ini adalah Masjid Al Ikhlas, yang terletak di Kelurahan/Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

AIPDA Mochamad Ramdhan, anggota Polsek Surade yang dipercaya untuk melaksanakan tugas ini, dengan penuh semangat menghadiri Safari Shalat Subuh berjamaah di Masjid Al Ikhlas. Dalam suasana yang tenang dan penuh khidmat, mereka bersama-sama melaksanakan ibadah shalat subuh.

Namun, kegiatan ini tidak hanya sekedar rutinitas ibadah semata. Lebih dari itu, ini merupakan kesempatan emas bagi anggota Polsek Surade untuk membangun kedekatan dengan jamaah masjid yang ikut serta dalam shalat berjamaah. Dalam momen yang penuh dengan ketulusan, mereka menjalin silaturahmi yang hangat, saling bertukar cerita, dan berbagi makna tentang kehidupan dan kebersamaan.

Kedekatan ini bukanlah hanya sekedar formalitas, tetapi juga sebagai upaya konkret untuk mendekatkan Polri dengan warga masyarakat secara langsung. Melalui dialog yang terbuka dan komunikasi yang harmonis, mereka membangun fondasi yang kuat dalam memperkuat hubungan yang bersifat saling percaya dan mendukung.

Selama pelaksanaan kegiatan, suasana yang tercipta sangatlah berkesan. Dengan hati yang lapang dan penuh rasa hormat, anggota Polsek Surade mampu menciptakan atmosfer yang akrab dan hangat. Kedekatan ini tidak hanya memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat, tetapi juga memperkuat ikatan kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama.

Dengan demikian, Safari Shalat Subuh berjamaah bukan hanya sekedar kegiatan ritual, tetapi juga sebagai medium untuk memperkuat hubungan yang erat antara Polsek Surade dengan masyarakat. Melalui tindakan nyata ini, diharapkan terwujudnya kedamaian dan kesejahteraan bersama dalam kehidupan sehari-hari.